

# Eine Reitwoche auf Römö

Ich habe mich auf eine Woche Reiten und Relaxen gefreut und ich wurde nicht enttäuscht! Ich reite normalerweise Western, wollte aber gerne die Seele am Strand baumeln lassen. Ich kenne viele, die sehr begeistert von der Islandpferdszene sind, sodass ich mich entschieden habe, die Woche auf Römö zu buchen.

Am ersten Abend war es sehr entspannt und nett, obwohl die Organisation einen sehr chaotischen Eindruck gemacht hat. Wir Reiterinnen (nur Frauen, einige mittleren Alters mit Auszeitbedarf, einige jüngere Abenteuerinnen und langjährige Reitfreundinnen von weit her) hatten verschiedene Reiterfahrung und Erwartungen, fanden uns aber morgens nach dem Frühstück vor dem Großstall wieder und haben die Pferde begrüßt.

Nach einer kurzen Einleitung in dem Pferdeaussuchen/Putzen/Sattelsystem haben wir das zugehörige Kärtchen zum Pferd ausgesucht, das Pferd gefunden, geputzt und das zugehörige Sattelzeug (mit einer Nummer auf der Karte gekennzeichnet) raufgepackt. Neben der Chefin gab es 1-2 Assistentinnen, die uns unterstützt haben, zumal es tatsächlich 1 richtige Anfängerin unter uns gab. Wir ritten dann ab dem Hof los durch den Wald.

Die Ausritte waren wunderschön und abwechslungsreich - es gab Waldwege, Strandausritte (etwas Wasser – nicht genug zum Schwimmen für die Pferde aber zum planschen) mit schönen Galoppstrecken sowie einige richtig schöne Ausflüge (z.B. Malmö). Wir hatten z.B. Picknick essen dabei und bei dem einen Inselausritt eine richtige Mittagspause, um die kleine Insel zu erkundigen oder sich schlafen legen zu können. Es gab auch einen „Tölt-Check“ auf der Bahn, um die Technik einmal richtig zu lernen/üben. Ich hätte mir es zwar als erstes gewünscht (ich kann diese Gangarten ja gar nicht!) aber es hat richtig viel Spaß gemacht.

Ich habe mir 2 freie Tage ohne Reiten geplant, um ein bisschen Wellness und Inselsightseeing zu machen – das war genau richtig! Der Wellnessbereich – ähnlich wie das Hotelzimmer – ist zwar nicht das schickste, aber die Massagen waren fantastisch und das Personal war sehr nett. Das Essen war übrigens sehr abwechslungsreich und man konnte bei Bedarf (ich habe z.B. leider viele Unverträglichkeiten) Sonderwünsche ohne Aufpreis bestellen.

Ich habe mich sehr gut erholen können und habe diese wunderschönen Pferderasse kennen- und lieben gelernt. Meine Seele war frei, meine Abenteuerlust befriedigt.

Ich komme das nächste Mal mit meiner ganzen Familie und werde eine Hütte in der Nähe des Wassers probieren! Die Pferde sind nämlich auch für Anfänger geeignet und die Natur auf Römö sehr schön.

Kara K., Juli 2023

